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über die Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe  
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2) 

 

 

 

 

 

 

3) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vor Beginn der Sitzung 

 

Vereidigung des stv. stimmberechtigten Mitgliedes des Ausschusses für Jugendhilfe und 

Jugendangelegenheiten Jean Knauer 

 

Nach Belehrung über die Bedeutung des Eides nimmt der Vorsitzende  Herrn Jean 

Knauer gem. Art. 31 Abs. 5 GO den Eid ab, der durch Nachsprechen unter Aufheben 

der rechten Hand geleistet wird. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung bittet der Vorsitzende um Zustimmung die TOP 4 und 8 

(Tischvorlage) vorzuziehen, aufgrund der Anwesenheit von Eltern mit Kleinkindern. 

 

 

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 24.11.2006 

 

Die Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe und 

Jugendangelegenheiten vom 24.11.2006 lag in der Sitzung auf und wurde genehmigt. 

 

Hortplätze in Fürth (Tischvorlage) 

(Anfrage der CSU) 

 

Protokollnotiz: 

Seitens der Mitglieder von CSU und SPD werden Vorschläge gemacht. Die Verwaltung 

sagt zu, diese nach der Verfügbarkeit und Geeignetheit zu prüfen. 

 

Verein Moggerla 

 

Dem Stadtrat wird empfohlen zu beschließen: 
1. Die Anerkennung der Notwendigkeit von zwei Krippengruppen mit (mindestens) 

24 Plätzen und zwei Hortgruppen mit bis zu 50 Plätzen. 
2. Die Aufnahme der Maßnahme in den Haushalt zur Investitionskostenförderung 

nach Art. 27 BayKiBiG. 
      3.  Die Schließung der Nachmittagsbetreuung an der Schule spätestens mit der  
           dor tigen Aufnahme des Hortbetriebs.  
      4.  Bis zum Eingang der noch zu erwartenden Infrastrukturbeiträge werden diese  
           zwischenfinanziert. 
     5.  Die Verwaltung wird beauftragt einen Finanzierungsvorschlag zu erarbeiten. 
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Protokollnotiz: 
Herr Dr. Scharinger informiert über die SpA-Auffassung zur Verwendung der 
Infrastrukturbeiträge und wird dies durch Rechtsamt und Kämmerei abklären lassen. 
 
Herr Stadtrat Werner, CSU erachtet es für notwendig, dass die Baumaßnahme in 2008 
realisiert werden kann. 
 

 

Jugendsozialarbeit an Schulen 

 

Dem Stadtrat wird empfohlen, die Stelle Nr. 51 158 (Soz.Päd. Jugendsozialarbeit 
Frauenschule) nach Wegfall der staatlichen Förderung mit dem bisherigen 6/10 
Stellenanteil der Stadt fortzuführen. 
 
Um den dringenden Bedarf von Jugendsozialarbeit an Schulen im Rahmen des vom 
Stadtrat am 07.12.2001 beschlossen Grundlagenplans nicht nur zu decken, sondern vor 
allem den staatlichen Förderbetrag zu sichern, soll im Benehmen mit dem staatlichen 
Schulamt für eine weitere Schule Förderantrag gestellt werden. 
 

Protokollnotiz: 
Seitens der Mitglieder der CSU- und SPD Fraktion erhält das Jugendamt den Auftrag, 
bei der Regierung von Mittelfranken eine Stelle Jugendsozialarbeit an Schulen für eine 
Berufsschule zu beantragen. 
 

 

Sachstandsberich Ausbau Krippe und Tagespflege 

 
Protokollnotiz: 
Herr Lassner ergänzt die Vorlage mit der Information, dass inzwischen auch die 
Schaffung von 12 Krippenplätzen durch das Mütterzentrum feststeht. 
 

 

Fürther Elternnetz 

 

Dem Stadtrat wird empfohlen, dem in seinen Eckpunkten vorliegenden und gemäß AJJ-

Beschlussauftrag vom 29.09.2007 gemeinsam erarbeiteten Konzept der Kinderarche mit 

dem Titel „Zukunft für Kinder (Prävention und Hilfe)“ zuzustimmen und die im Haushalt 

2007 zur Verfügung gestellten Mittel in Höhe von 20.000,00 € freizugeben. 

 

Protokollnotiz: 
Der Vorschlag von Herrn Dr. Scharinger, vor den Haushaltsberatungen für 2008 den 
TOP nochmals im AJJ zu beraten, wurde begrüßt. 
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Erziehungsberatungsstelle 

(Bericht) 

 

 

Jugendtreff Catch Up 

 

Um die für den Jugendtreff Catch-up notwendigen Lagerflächen zu schaffen, wird der  
Bauausschuss um Genehmigung zur Realisierung eines sog. Lagerbunkers (integrierte 
Betonkiste in den Spielhügel) gebeten und hierzu Restmittel von GWF aus der 
Lindenhainsanierung zu verwenden. 
 

 

 

 

Ende der Sitzung: 16.30 Uhr 

 

Fürth, 22.02.2007 
Der Vorsitzende 
 
 
 
 
Hartmut Träger 
Bürgermeister 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


